



A Mana, jeudi 18 juillet 2019

Condoléances de Madame Sophie CHARLES, Présidente de la CCOG

Je salue la mémoire des trois militaires des Forces Armées qui sont morts hier dans le cadre de leur mission.

C'est à nouveau un lourd tribut que paye notre société pour lutter contre le fléau de l'orpaillage illégal, qui pollue littéralement notre Territoire.

J'adresse mes sincères condoléances aux familles et aux proches des victimes. Je n'oublie pas les Frères d'Armes de ces trois hommes, ceux blessés dans leur chair lors de cette mission et dans leur cœur, en perdant trois de leurs compagnons.

Leur engagement, leur courage forcent le respect et une profonde reconnaissance pour ces femmes et ses hommes qui risquent leur vie pour sauver celle des autres et préserver notre territoire.